

Elternbrief 3

Liebe Eltern, liebe Schüler,

die Übergabe der neuen Aufgaben nach den Osterferien hat zum größten Teil super funktioniert, aber wir vermissen Euch alle hier in der Schule!

Wir haben mit vielen Eltern telefoniert und gehört, dass es mit der Schule zu Hause nicht immer ganz einfach ist. Das können wir uns gut vorstellen, denn Unterricht ist ja eigentlich unsere Aufgabe.

Manchmal haben wir aber auch gehört, dass es ganz gut funktioniert und Eltern und Kinder die gemeinsame Zeit auch ganz schön finden. Das freut uns natürlich auch.

Am 4.5. beginnt nun der Unterricht für die Klasse 6, eine Woche später folgt die Klasse 5. Das zu organisieren, ist nicht ganz einfach. Wir werden in kleinen Gruppen lernen und alles so organisieren, dass die wichtigen Regeln des Abstandes und der Hygiene eingehalten werden. Der Unterricht wird dann schon etwas anders aussehen, wie Ihr es gewohnt seid. Welche Gruppen, Zeiten und Fächer geplant sind, werden wir rechtzeitig bekannt geben.

Wie es nach den ersten beiden Wochen weitergeht, wird sich sicher dann entscheiden, wenn Wissenschaftler und Experten die Lage neu beurteilt haben und neue Empfehlungen für die Schule geben. Wir verfolgen jedenfalls aufmerksam das Geschehen und setzen dann alles um, was uns erlaubt ist.

Unsere neuen Schüler der zukünftigen 1. Klassen bekommen ab dem 8. Mai einen Bescheid zur Aufnahme in die Schule, obwohl bisher nur sehr wenige Kinder die Lernanfängeruntersuchung absolvieren konnten. Der Schulstart ist auf keinen Fall in Gefahr. Die Untersuchungen werden über einen langen Zeitraum unter der Einhaltung der Regeln einfach nachgeholt.

Leider ist es im Moment immer noch so, dass niemand langfristig Veränderungen vorhersagen kann. Wir merken aber, dass ganz langsam viele Dinge etwas besser werden. Wir bleiben im Kontakt und freuen uns über jeden Anruf und jede Mail von zu Hause.

Das Team der Grundschule Finow